



CASA.—Se alquila una en la calle del Castillo, núm. 38. Informes San José 11.

CASA en Tacoronte. Con dos pisos, salones para bodas o de positos, accesorias para establecimientos, aljibe, gran patio exterior propio para plantaciones.

Se vende, ó eventualmente se alquila. Dirijirse á don Antonio Dorta, casa del correo en Tacoronte.

Todas las semanas se sigue recibiendo en la Librería calle de San Francisco número 2, además de revistas y libros ingleses, los diarios Daily Mirror, Daily News & Leader, Daily Sketch.

Anuario Comercial de Santa Cruz de Tenerife, publicado por la casa A. J. Benitez (Talleres de Artes Gráficas), se halla en preparación.

Dirijirse á don Manuel Santaelia, corredor de comercio, en Santa Cruz.

JOYAS DE OCACION, con brillantes, perlas, esmeraldas, y toda clase de piedras finas, se pueden obtener en la casa «Claverie», á precios excepcionales y con absoluta garantía.

URGENTE últimas novedades en Calzados de todas clases, precios muy económicos. La Estrella Candelaria n.º 33

Se le dará en dinero, más de su valor, al que entregue dos palomas que han desaparecido el día 16 de la casa Pérez Galdós n.º 22; la hembra es blanca, y el macho es blanco con la cola de color.

GANGA. En Tacoronte se vende «en mucho menos de su valor», una casa de reciente construcción, muy bien situada, con dos pisos, salones para bodas, accesorias, patios, aljibe etc., etc. Eventualmente se alquila.

Dirijirse á don Manuel Santaelia, corredor de comercio, en Santa Cruz.

zado para esta noche, terminada la función de «Los Doce», un baile en honor de los Comités y socios protectores de los exploradores.

Asistirán las señoras y excursionistas que han venido de Tenerife.

Función de gala

En este momento comienza en el teatro «Pérez Galdós», la función organizada por la Sociedad «Los Doce» en honor de los exploradores.

El teatro hallase atestado de público. La sala, artísticamente engalanada, presenta hermoso aspecto.

La animación es extraordinaria. El Comité de exploradores multiplicase en infinitas atenciones con todos nosotros.

Preparase una gran despedida á los exploradores.

MAFFIOTTE.

FRAGMENTO DE LAVA

Un curiosísimo ejemplar de lava del Teide, hemos tenido ocasión de contemplar en el escaparate de la casa del Sr. Vandewalle. Aun para los que no son ajenos á las sorpresas que los esciarras, en su marcha caprichosa y aparentemente fuera de toda ley nos presenta, dicho trozo de lava constituye una muestra de valor inapreciable.

Según tenemos entendido, á raíz de la erupción del Chinyero, el Ayuntamiento de esta capital acordó la adquisición de trozos de lava de dicho volcán u otros más antiguos que por su belleza ó por otras circunstancias lo mereciesen.

Cómo se exagera

En la sección telegráfica de un periódico de Valencia, encontramos, bajo el alarmante título de «El hambre en Canarias», las siguientes noticias:

«Las Palmas.—Llegan graves noticias del interior de la isla, donde el hambre y la miseria se ceban en muchos pueblos.

De San Nicolás comunican noticias horribles y casos de familias enteras hambrientas por falta de recursos.

En Puetto Luz miles de familias se hallan en espantosa miseria. Hasta hoy, debido al carácter sufrido de este país, la situación angustiosa del pueblo no ha tomado graves proporciones ni se ha alterado el orden.

El cabildo insular, el ayuntamiento y la junta de autoridades se han reunido para buscar medios de afrontar la situación, estable-

ciendo almacenes, tahonas y molinos reguladores, para evitar el encarecimiento del ciento por ciento en los artículos de primera necesidad.

La situación se considera muy grave. En la playa de Lanzarote una infeliz viendo la miseria de su familia, se volvió loca y se arrojó al mar.

El caso, como se ve, resulta bastante patético. Pero cómo se ha enterado ese conresponsal de cosas que aquí se ignoraban?

Sobre todo, ese episodio de la pobre loca de Lanzarote, es para enternecer á cualquiera, si fuera verdad.

De telegrafos

En esta Central, se encuentran sin entregar á sus destinatarios, los telegramas para los señores siguientes:

Claverie, don Antonio Rodríguez, don José Parejo, Iller, Arcipreste Catedral, don Francisco Jorge, don Gerónimo Cabrera Barreto, Ebede, don Estanislao Duque, don José Menerdez y Fobres.

Orquesta sinfónica

En vista del considerable número de pedidos que se han recibido, nos vemos en la necesidad de recordar á los anteriores abonados á los conciertos de la Sinfónica y á los socios del Ateneo, que hasta los días 26 y 31 del actual se les reserva el derecho preferente á sus localidades.

Los encargados de recibir los pedidos, son:

D. Guillermo Cabrera y Felipe, Ruiz de Padrón y don Antonio Leucona Hardisson, San José 15.

Del cabildo

El jueves último, celebró sesión el cabildo insular con asistencia de los Sres. Rodríguez Díaz Llanos, Guerra Barruola, Peña, Arozena, Alfonso y Cambreleng.

Leída por el Secretario Sr. Lara el acta de la última sesión fué aprobada por unanimidad, tomándose los siguientes acuerdos.

Aprobar la gestión de la Presidencia de ca del Ministerio de Fomento para recabar la ejecución de las obras de adoquinado de la Rambla de Pulido.

Informar al Gobierno civil del expediente sobre el recurso de alzada interpuesto por don Arturo Rocá y Mandillo, contra acuerdo del Ayuntamiento de esta capital que le denegó la indemnización de los perjuicios sufridos con motivo de una enfermedad infecciosa que padeció uno de sus hijos.

Pasó á la Comisión especial de Gobierno el expediente sobre incapacidad del Alcalde y varios concejales del Puerto de la Cruz.

Informóse el expediente sobre recurso de alzada interpuesto por don Sebastián Borjes Manzano y don Antonio Díaz, contra multa que le impuso la Alcaldía de Tcod por venta de pan falso de peso.

Se aprobó la distribución de fondos del mes actual.

Pasarón á informe de la Comisión Mixta las cuentas formuladas por los médicos Sres. del Río y Pisaca por reconocimientos de mozos en 1913.

Quedó informado el expediente sobre el recurso de alzada entablado por D. Melchor Luz y otros concejales del Puerto de la Cruz contra acuerdo del Ayuntamiento del que forman parte que aprobó

EL CANGURO Sunlight Jabón goza de una distinción bien ganada en todo el mundo como un Jabón de primera calidad. Su reputación se mantiene por las Libras 1.000 Garantía de Pureza dada con cada barra y por el testimonio de millones de señoras de casa que lo usan á diario. Por qué no lo prueba!



LOS EXPLORADORES TENERFENOS EN LAS PALMAS

Las grandes fiestas de ayer

(De nuestro enviado especial)

Entusiasmo popular

Las Palmas 21 (20)

Amplio detalles de los festejos del sábado en honor de los exploradores tenerfeños.

Todo el elemento oficial asocióse á las fiestas, cerrándose los Bancos, oficinas públicas y muchos comercios.

El paseo con música en la plaza de Santa Ana resultó animadísimo, asistiendo millares de personas.

Entre la concurrencia veíanse á todos los excursionistas tenerfeños que fueron colmados de atenciones. Alentaron las músicas el himno de los exploradores, oyéronse grandes aclamaciones.

Las fiestas de hoy

Á las primeras horas de la mañana recorrieron la población las bandas municipales de Las Palmas y el Puerto.

Luego marcharon los exploradores al Parque de San Telmo, donde celebró una gran misa de campaña, oficiando el obispo de Las Palmas.

Asistió inmenso gentío. Organizóse seguidamente el desfile, que resultó muy brillante. Numeroso público siguió tras los exploradores, dándose vivas á Tenerife y Canaria.

Excursión memorable

La jira á Santa Brígida ha sido un acto lucidísimo. La nota más simpática diéronla los exploradores de Guía.

Estos estuvieron toda la noche de viaje, haciendo un recorrido á pie de 37 kilómetros, para saludar en Santa Brígida á los exploradores tenerfeños.

Recibióseles con entusiasmo de lirarte. Una vez reunidos con los de Tenerife, sirviéseles un espléndido almuerzo en la finca del Sr. Masieu, donde establecióse un campamento.

Multitud de familias, ocupando

todos los automóviles de Las Palmas y gran número de tartanas, acompañáronnos en la excursión.

La carretera presentaba un aspecto soberbio.

Lunch

En el hotel de Santa Brígida dióse un «lunch», exquisitamente servido.

Colecta

Durante el «lunch» de Santa Brígida organizóse por las señoras que forman el Cuadro de Honor de los exploradores una colecta para sufragar los gastos de regreso de los jóvenes de Guía en automóviles, recaudándose una cantidad mayor aún de la que se necesitaba.

Al partir los citados exploradores, repitieronse las ovaciones.

En Las Palmas

Al regresar los exploradores tenerfeños de la excursión de Santa Brígida, se les hizo un recibimiento realmente conmovedor.

Millares de personas rodearon á los exploradores, dando vivas á Tenerife, Las Palmas y España.

En todo el trayecto quemáronse infinidad de bengalas, desbordándose el entusiasmo popular al llegar los exploradores al Paseo de Colón, donde se cantó el himno.

Entusiasmo creciente

Cada vez se nota más entusiasmo y cordialidad.

Como se diga resultará poco ante la esplendidez y magnificencia de los actos celebrados.

Todos los excursionistas halláanse llenos de orgullo por el éxito enorme de la expedición.

El vecindario y las autoridades abruman de obsequios á los exploradores, que se hallan contentísimos.

La salud de todos es inmejorable.

Por la noche

El Círculo Mercantil ha organi-

MAXIMA CULPA 90 Poco tiempo después de la aciaga fecha en que ocurrió el horrible accidente que acabamos de contar, la señorita de compañía de doña Beatriz, con gran extrañeza del vecindario, ingresó en un convento de la ciudad de los Adelantados decidida á profesar.

GUILLERMO PERERA Y ALVAREZ 91 Gonzalo Latorre quedó como aladado cuando Elza Lider, después de un supremo esfuerzo, salió de la estancia dándole el último adiós.

«La Tertulia» Nasario García tiene á bien participar á su numerosa clientela, haber variado de domicilio su café establecido en los bajos del Hotel Victoria á la casa número 6 de la calle de San Agustín, donde en la actualidad tiene su despacho el acreditado dentista don Lino Lomo.

Compañía eléctrica e industrial de Tenerife Con el fin de evitar los abusos que se vienen cometiendo por instaladores que se presentan como empleados de esta Compañía, se pone en conocimiento de los abonados y del público en general que desde esta fecha usarán los montadores de la fábrica, además de la tarjeta de identidad, una gorra con las iniciales de la misma.



